

3

Testimonio Profesora Sylvie Lorenzen, MD, PhD

Jefa de la Phase I Unity University
Hospital Rechts der Isar,
Universidad Técnica de Munich, Alemania



Desafíos en Cánceres Gastro-Intestinales

¿Podría darnos su perspectiva sobre la importancia de la Calidad de Vida en pacientes con CGm (Cáncer Gástrico metastásico) en el contexto de 3^{ra} línea?

Más allá de extender la supervivencia global y sin progresión, es extremadamente importante preservar la calidad de vida en pacientes con cáncer gástrico metastásico en especial en el contexto de 3^{ra} línea.

Prolongar el tiempo hasta el deterioro del performance status, desde la perspectiva del paciente, es importante porque por un lado mantiene la calidad de vida, y además los pacientes podrían calificar para otras terapias.

Por lo tanto, habitualmente se prefiere un régimen eficaz y de baja toxicidad, que a su vez sea sencillo de indicar.

LONSURF[®] ha demostrado mantener la calidad de vida de los pacientes en todos los ciclos de tratamiento sin deterioro de la calidad de vida.

¿Cómo preserva LONSURF[®] la Calidad de Vida en esos pacientes?

La mediana de tiempo hasta el deterioro de la calidad de vida en 5 o más fue de 2,4 y de 2,8 meses en los grupos de 3^{ra} línea y 4^{ta} línea, respectivamente.

Por lo tanto esos resultados destacan el papel de LONSURF[®] como un jugador de real importancia en el control de la enfermedad.

En este contexto, mantener la condición general y el performance status de un paciente a lo largo del continuo de cuidado es muy importante, en especial más allá de la 2^{da} línea, para asegurar que los pacientes continúen en buen estado y con una buena calidad de vida.



¿Existe alguna razón por la cual las curvas de Kaplan Meyer para SLP en 3L y 4L o posterior sólo comienzan a separarse a los 2 meses?

Las curvas de supervida libre de progresión se separan claramente luego de las 8 semanas de tratamiento.

Creo que las curvas se separan porque la estadificación con TAC se realizó cada 8 semanas por protocolo.

Entonces, en mi opinión, tenemos aquí una clara selección de pacientes.

Los pacientes que no responden, que tienen una enfermedad agresiva, los vamos a perder durante las primeras 8 semanas.

Y los pacientes que tienen una enfermedad más sensible a LONSURF®, y que al menos logran la estabilización de la enfermedad, responden durante un tiempo bastante prolongado y por eso también tienen una supervida libre de progresión más prolongada y el beneficio a largo plazo.

